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Antrag an den Gemeinderat: Planung und Bau eines Radweges entlang der Kr R20 von der 

Einmündung Hochweg bis zur Gemeindegrenze 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates, 

auf dem Streckenabschnitt zwischen Oberhinkofen und Höhenhof/Tenacker existiert nur 

teilweise ein Radweg. 

Die CSU-Fraktion beantragt, den Radweg bis zur Abzweigung Höhenhof/Gauschützenheim 

unverzüglich fertigzustellen und sämtliche dafür erforderlichen Maßnahmen in die Wege zu leiten. 

Dieser Radweg befindet sich bereits in Planung. Wir bitten deshalb um Auskunft über den 

aktuellen Planungsstand und die nächsten geplanten Schritte, sowie den voraussichtlichen 

Zeitpunkt ihrer Realisierung. 

Mit der Gemeinde Pentling sollen zeitnah konkrete Planungsgespräche geführt werden, um den 

Radweg auf Pentlinger Gemeindegebiet bis zu Kreuzung R20/R4 (T-Kreuzung bei Seedorf) weiter 

zu führen. Dort entsteht der Radweg von Hohengebraching kommend und es könnte weiter über 

den Wirtschaftsweg Richtung Niedergebraching gefahren werden, um dann eine gute Verbindung 

bis zur Donau zu haben. 

Außerdem bitten wir um Auskunft über den aktuellen Sachstand folgender Punkte aus dem 

Radmobilitätskonzept des Landkreises: 

- Problemstelle Piesenkofen 

- Radweg Obertraubling-Egglfing 

- Radweg Scharmassing-Regensburg  

- Problemstelle Walhallastrasse, Unterführung B15 Richtung Anno Santo Siedlung 



 

Auf den Antrag den CSU-Fraktion aus dem Jahr 2020 möchten wir verweisen und bitten um eine 

zügige Aufarbeitung der offenen Punkte! 

 

Wir freuen uns über eine konstruktive Diskussion und eine bürgerorientierte Entscheidung. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Jürgen Hofer 

Fraktionssprecher 

  

 

 

 


